

Modaes

Empresa

Relevo al frente de Carolina Herrera: François Kress abandona la firma

El consejero delegado ha afrontado la crisis por la marcha de la diseñadora Laura Kim a su competidor Oscar de la Renta.

Modaes
13 ene 2017 - 10:15

Relevo al frente de Carolina Herrera: François Kress abandona la firma

Carolina Herrera reordena su cúpula. El consejero delegado, François Kress, dejará la compañía a la que llegó en marzo de 2015, según WWC. El ejecutivo sustituyó a Caroline Brown tras su marcha a **Donna Karan International** cuando la empresa fue vendida a G-III Apparel.

Durante el tiempo que ha estado al frente de la compañía, Kress ha tenido que afrontar la batalla legal entre la empresa, propiedad de Puig, y Oscar de la Renta por el fichaje de la diseñadora Laura Kim como directora creativa, que abandonó **Carolina Herrera** en septiembre de 2016.

Desde **Carolina Herrera** argumentaron que la creativa tenía una cláusula de no competencia pero finalmente llegó a un acuerdo para que Kim pudiera cambiar de empresa. Kress pretendía ascender a la diseñadora al cargo de directora creativa de la empresa.

Textil Lonia, que opera con las marcas **CH Carolina Herrera** y **Purificación García**, cerró su último ejercicio (finalizado en febrero de 2016) con un resultado neto de 32,5 millones de euros, un 4,7% más que el ejercicio anterior.

Modaes

Puig, por su parte, finalizó el ejercicio 2015 con un resultado neto atribuido de 126 millones de euros, lo que supone una caída del 28% respecto al año anterior. La compañía de capital familiar concluyó el ejercicio con una facturación de 1.645 millones de euros, un 9% más.